

PlantaDoce.

Empresa

Mutua Madrileña adquiere el 16% del capital de Ubikare

La operación se enmarca en el Plan Estratégico 2021-2023 de Grupo Mutua, que busca reforzar su oferta en el ámbito de la salud ofreciendo nuevas prestaciones y un servicio integral a sus clientes.

PlantaDoce
21 sep 2021 - 16:10



Mutua Madrileña apuesta por el sector *senior*. La compañía ha formalizado este martes su entrada en el capital de la compañía de servicios sanitarios y asistenciales a personas mayores en casa Ubikare, con una participación del 16% de la empresa vasca.

Ubikare es una *start up* especializada en el cuidado integral y completo de personas mayores, con una atención sanitaria y asistencial adaptada a lo largo del ciclo de vida del paciente. La compañía destaca por su enfoque centrado en el paciente a través de la digitalización de procesos sanitarios y el tratamiento avanzado de los datos.

En la actualidad, **Ubikare dispone de una red de prestación de servicios en País Vasco**, con actividad en Vizcaya, Álava y Guipúzcoa, y está ultimando el diseño de su próximo despliegue en Madrid.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/mutua-madrilena-adquiere-el-16-del-capital-de-ubikare>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Mutua Madrileña ayudará en la expansión a Ubikare, que prepara su llegada a Madrid

Con esta operación, Grupo Mutua, presidido por Ignacio Garralda, sigue avanzando en su estrategia de diversificación y en uno de los proyectos clave de su Plan Estratégico 2021-2023: ampliar la posición de Mutua Madrileña como proveedor de servicios de salud.

Tras su entrada en Ubikare, Mutua Madrileña participará y apoyará la expansión del negocio de la compañía y su diversificación geográfica. La Mutua, “la atención a personas mayores en el hogar es una necesidad vital que todas las familias tienen en algún momento de su vida y que hay que cubrir con excelencia en el servicio”.

Mutua apoyará a la compañía en su desarrollo incorporando al consejo de administración de Ubikare a dos consejeros, que aportarán su experiencia y capacidades al equipo de dirección y contribuirán en su proceso de escalado.

Ubikare nació en 2017 con el objetivo de aportar nuevas soluciones en el sector sociosanitario y sanitario. Con el foco puesto en los cuidados a domicilio para personas dependientes y personas mayores, la esencia de su negocio es ayudar a las familias a encontrar un cuidador cuando es necesario y ofrecer un plan integral de atención sanitaria y asistencial personalizada en casa. Mutua Madrileña entra en la compañía con el objetivo de acompañar a Ubikare en su senda de crecimiento en el largo plazo. Los socios actuales, Basque Spri y Elnex 95, reinvierten en esta ronda como muestra de su compromiso en el proyecto y confianza en su desarrollo futuro.